
Rencontre ZOOM avec le Dr Vittorio Scelzo, Directeur de l’Office pour les 
personnes âgées et les enfants 

le 31 juillet 2024 

 

Lors de sa rencontre avec Jaime Tamarit à Rome en juin dernier, le Dr Scelzo avait émis le 
souhait de rencontrer Monique Ptak, la nouvelle présidente de VMI. 

Une rencontre Zoom s’est déroulée le 31 juillet entre lui, Monique et Jaime. 

Au cours de la rencontre, la Présidente s’est présentée. Elle a rappelé la collaboration entamée 
avec le Dicastère depuis la rencontre internationale de Santo Domingo en 2018 et le Congrès 
de Rome en 2020 et qui s’est poursuivie cette année (invitations à des webinars on-line, 
invitation à la rencontre des modérateurs de mouvements à Rome).  Elle a développé les axes 
de travail programmés par le Comité Exécutif pour les prochains mois et elle a insisté sur sa 
volonté de rendre le Comité plus proche des mouvements et de ses responsables par des 
contacts dorénavant plus fréquents que les grandes rencontres statutaires, afin de mieux les 
associer à nos travaux. Elle a donné quelques exemples à l’étude : déplacements en Europe, 
fréquentes rencontres Zoom en particulier avec les pays les plus éloignés, partages 
d’expériences à favoriser… 

Le Dr Scelzo a été très sensible à ce qui précède et reconnaissant les singularités de notre 
association et les défis qui se posent à nous : 

• Accompagner spirituellement plusieurs générations de personnes âgées dans des 
mouvements très éloignés géographiquement les uns des autres avec des histoires et 
des spécificités très différentes 

• Annoncer l’évangile à des jeunes générations de seniors, beaucoup plus individualistes, 
qui se sont éloignés de l’Eglise dans des sociétés sécularisées  

• Travailler à l’intergénérationnel  

• Redonner de la vitalité et changer nos approches de fonctionnement dans un 
environnement qui a beaucoup changé depuis la pandémie 

• Réfléchir à la transmission des responsabilités dans nos mouvements, étant nous-
mêmes des générations de personnes âgées qui se doivent de passer le relais pour 
pérenniser l’association. 

Il nous a conseillé de travailler à trouver les « keypoints » (points clés) qui font et feront l’unité 
de notre association et qui vont de pair avec nos recherches pour expliquer à nos membres le 
sens d’appartenance à VMI.  

Le Dr Vittorio Scelzo nous a confirmé son soutien, son écoute et sa disponibilité pour répondre 
à toutes nos demandes.   


